

# EKSPOS

## Mahasiswa Demo ke DPRD Kalteng Tuntut UU Cipta Karya Dicabut Presiden

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.EKSPOS.CO.ID](http://PALANGKARAYA.EKSPOS.CO.ID)

Apr 6, 2023 - 04:43



*Aksi Demo Mahasiswa Yang Tergabung Dalam Aliansi Mahasiswa di Depan Gedung DPED Kalteng*

PALANGKA RAYA - Ratusan mahasiswa yang tergabung di dalam Aliansi Mahasiswa menggelar aksi demo didepan kantor Provinsi Kalimantan Tengah, Rabu (5/4/2023).

Aksi demo mahasiswa tersebut dilakukan disaat umat muslim melaksanakan ibadah puasa. Tuntutan yang disampaikan oleh segelintir anak muda itu, agar presiden RI, Ir Joko Widodo mencabut UU Cipta Karya, yang diduga oleh pihak mahasiswa ini banyak bermasalah.



"Kami tegaskan agar UU Cipta Karya ini dicabut, banyak yang tidak sesuai keadaan masyarakat," teriak orator diatas mobil pick up.

Aksi demo mahasiswa yang tergabung didalam aksi Aliansi membawa beberapa tuntutan, adapun beberapa tuntutan tersebut dibacakan didepan kantor DPRD Provinsi Kalteng, saat mereka tidak ditemui oleh Ketua DPRD maupun anggota DPRD Provinsi Kalimantan Tengah.

Adapun salah satu bunyi dari tuntutan tersebut ialah, "Mendesak Presiden Republik Indonesia untuk mencabut undang-undang cipta kerja yang telah disetujui DPR-RI, karena merupakan tindakan inskonstitusional yang telah menghilangkan objek dalam putusan MK No91/PUU – XVIII/2020, karena tidak memenuhi syarat ikhwal kegiatan yang memaksa serta menghilangkan partisipasi publik yang bermakna"

Dari penuturan diatas aksi demo Aliansi Mahasiswa Kalimantan Tengah yang dilakukan didepan gedung DPRD Provinsi Kalteng bertujuan untuk membatalkan Undang-Undang Cipta Kerja yang diundangkan.

"Dan sebagai bentuk kekecewaan atas aksi hari ini, yang tidak ditemui oleh ketua DPRD maupun perwakilan DPRD Provinsi Kalimantan Tengah, kami akan melakukan aksi lanjutan di hari berikutnya," tandasnya.

Sejalan pernyataan diatas sangat disayangkan tidak ada perwakilan dari anggota DPRD Provinsi Kalimantan Tengah yang tidak menemui peserta aksi Aliansi Mahasiswa tersebut.

Media ini berupaya mencari tahu koordinator aksi Mahasiswa tersebut, saat ditanya ke beberapa mahasiswa yang ada dilokasi demo, mereka kebanyakan tidak tahu Koordinator demo.

Sementara itu, aksi sempat saling dorong mendorong dan ada sebagian mahasiswa mencainh keadaan dengan melemparkan kantong Plastik berisi air es minuman ke tengah - tengah aksi.

Dengan penuh kesabaran, pihak keamanan Polresta Palangka Raya, mengamankan aksi demo Mahasiswa itu.